

SPD-Fraktion (Antrag Nr. 15-0882/2015)

Eingereicht am 22.04.2015 um 12:30 Uhr.

Mittagessen Steinbreite**Antrag**

Der Bezirksrat möge beschließen:

Rat und Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover werden aufgefordert, die Personalkosten für die Mittagessenversorgung der Grundschul Kinder vollständig zu übernehmen.

Begründung

Die Landeshauptstadt Hannover hat erfreulicher Weise ein Mittagessenkonzept aufgelegt. Für alle teilnehmenden Schulen war vorgesehen, dass der maximale Essenpreis 2,80 EURO nicht überschreiten soll.

In der Grundschule In der Steinbreite übersteigt der Essenpreis diesen Maximalbetrag, weil aufgrund der Mensagröße nicht alle Kinder in einer „Schicht“ ihr Essen einnehmen können.

Die Größe der Mensa wurde nicht auf die tatsächliche Schülerzahl ausgelegt. Dieser Nachteil darf indessen nicht zu Lasten der zu verpflegenden Schülerinnen und Schüler gehen, sondern muss von der Stadt getragen werden.

18.62.11
Hannover / 22.04.2015